



Figures connues et inconnues de Cénac et Domme

Anne Bécheau
Association le Capiol

Si vous ne l'avez déjà fait, nous vous invitons à plonger dans l'histoire de Cénac et Domme et à y faire des rencontres de « Figures connues et inconnues ». Celles, bien sûr, de personnages hauts en couleur qui ont laissé une trace indélébile dans les mémoires et sur la pierre, mais aussi celles de figures beaucoup moins connues. De la guerre de Cent Ans au développement de l'économie touristique, en passant par les guerres de Religion, la période de la Terreur, les secousses de la révolution de 1830 ou les violentes joutes électorales entre conservateurs et républicains de la fin du XIX^e siècle, cet ouvrage vous propose de vous immerger dans le quotidien, parfois mouvementé, de figures connues ou inconnues et de vous laisser entraîner dans le sillage d'artistes qui ont adopté ce coin du Périgord.

Bertrand d'Abzac
Catherine Lancepleine
Geoffroy de Vivans
Jean-Pierre de Gréziis
Jules Joseph Montet Saint-Denis
Pierre Vielmon
Oswald Taillefer
Albert de Molènes

Richard de Boysson
Albéric Cahuet
Lucien de Maleville
Edmond Garrigou
Ernest Thélem
Auguste Lepère
Patrick Geddes
Marguerite Mazet

L'auteur, Anne Bécheau, est historienne spécialisée dans l'histoire du Périgord Noir.

Caractéristiques techniques de l'ouvrage

Format : 15 x 21

Environ 160 pages

Prix : 18 €

Vous pouvez vous procurer ce livre auprès de la mairie de Domme aux heures d'ouverture.

Règlement par chèque à l'ordre de : Association Le Capiol.